

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Hasil penelitian mengenai pengaruh persepsi dan pengetahuan pelajar Madrasah Aliyah Negeri (MAN) Kelas XI Se-Kabupaten Majalengka terhadap minat menabung di bank syariah dapat disimpulkan berdasarkan rumusan masalah adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan tabel uji t *coefficients* diperoleh nilai  $t_{hitung}$  variabel persepsi sebesar 1,692 dan  $Sig_{hitung}$  sebesar 0,094. Berdasarkan hasil tersebut maka nilai  $t_{hitung} (1,692) > t_{tabel} (1,662)$  sehingga hal tersebut dapat dinyatakan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Hal ini diikuti dengan pernyataan  $Sig_{hitung} (0,094) < 0,1$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Yang artinya variabel persepsi pelajar MAN Kelas XI Se-Kabupaten Majalengka secara parsial memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung di bank syariah. Variabel persepsi pelajar MAN kelas XI Se-Kabupaten Majalengka berpengaruh parsial sebesar 8,8% terhadap minat menabung di bank syariah.
2. Berdasarkan tabel uji t *coefficients* diperoleh nilai  $t_{hitung}$  variabel pengetahuan sebesar 7,675 dan  $Sig_{hitung}$  sebesar 0,000. Berdasarkan hasil tersebut maka nilai  $t_{hitung} (7,675) > t_{tabel} (1,662)$  sehingga hal tersebut dapat dinyatakan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Hal ini diikuti dengan pernyataan  $Sig_{hitung} (0,000) < 0,1$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Yang artinya variabel pengetahuan pelajar MAN Kelas XI Se-Kabupaten Majalengka secara parsial memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung di bank syariah. Variabel pengetahuan pelajar MAN kelas XI Se-Kabupaten Majalengka berpengaruh parsial sebesar 52,1% terhadap minat menabung di bank syariah.
3. Berdasarkan tabel hasil uji F, diperoleh nilai  $F_{hitung}$  sebesar 67,628 dengan nilai tingkat signifikansi 0,000. Sehingga dapat disimpulkan bahwa nilai  $F_{hitung} (67,628) > nilai F_{tabel} (2,36)$  dengan demikian maka

$H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Diperkuat dengan nilai  $Sig_{hitung} (0,000) < 0,1$  maka  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima. Dengan demikian maka variabel persepsi dan pengetahuan pelajar MAN Kelas XI Se-Kabupaten Majalengka secara bersama-sama berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat menabung di bank syariah. Variabel persepsi dan pengetahuan pelajar MAN kelas XI Se-Kabupaten Majalengka berpengaruh simultan sebesar 60,9% terhadap minat menabung di bank syariah.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, terdapat beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan diantaranya:

1. Bagi Bank Syariah
  - a. Sebaiknya pihak bank syariah berupaya lebih untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap bank syariah.
  - b. Sebaiknya pihak bank syariah bekerja sama dengan pihak sekolah dalam rangka untuk lebih memberikan edukasi tentang perbankan syariah dilingkungan sekolah khususnya pelajar Madrasah Aliyah Negeri.
  - c. Memperluas jangkauan pemasaran dengan tujuan agar semakin banyak masyarakat khususnya pelajar yang berminat untuk menabung di bank syariah.
2. Bagi Penelitian Selanjutnya

Untuk penelitian selanjutnya yang akan melakukan penelitian dengan tema pengaruh persepsi dan pengetahuan terhadap minat menabung, diharapkan untuk menambah variabel lain yang dapat mempengaruhi minat pelajar menabung di bank syariah dengan harapan mendapatkan hasil temuan baru yang bermanfaat untuk pengembangan ilmu pengetahuan khususnya di perbankan syariah. Karena dalam penelitian ini diketahui 39,1% masih terdapat faktor-faktor lain yang mempengaruhi minat menabung pelajar.